



かけはし



文責：小倉



後期前半が終わります～有意義な冬休みを～

後期の前半が終わり、いよいよ12月25日から冬休みです。今回は、1月6日（月）までの13日間の冬休みになります。

冬休みは、クリスマスに始まり、年末の大掃除、おせちづくりに年末の除夜の鐘。お正月には、初日に向かっての一年の願掛けや初詣。正月らしい遊びや書き初めもありますね。たくさんの節目の行事が目白押しです。

子供たちには、家族の一員として、そして地域の一員として、それぞれの行事の意味や込められた願いや意義を考え、自分の役割を果たしながら、良い経験してもらいたいと願っています。



「きつさ」に負けない！

～持久走大会への取り組み～



12月に入りマラソンや駅伝の季節になってきました。毎週のように、駅伝や長距離の大会がテレビを賑わせています。私たち日本人は、長距離走を観戦するとき、単なるスポーツ以上にドラマや人生を重ねている人が多いように感じています。



不知火小学校の子供たちも、持久走に積極的に取り組みました。体育の授業はもちろん、朝の「ジョギングタイム」をがんばる姿、放課後運動場で自主練に励む姿など、大会前までの努力する姿がありました。



子供たちは、持久走大会はもちろん、それまでの取組を通して、体力の向上だけでなく、「きつさ」「苦しさ」を体験する過程で、自分の限界に挑戦することの大切さに気付くとともに、負けずに乗り越えることの喜びを感じてくれたように思います。

がんばる友達のすごさにも気づきました！

後期後半の主な行事

- 1月 7日（火）後期後半開始
- 1月 24日（金）授業参観
- 2月 7日（金）新入生保護者説明会
- 2月 13日（木）音楽集会（5・6年）
- 2月 28日（金）授業参観・懇談会
- 3月 5日（水）お別れ遠足
- 3月 7日（金）不知火中学校卒業式
- 3月 21日（金）6年修了式・卒業式準備
- 3月 24日（月）卒業証書授与式
- 3月 25日（火）修了式
- 3月 26日～ 春休み
- 3月 28日（金）退任式

お知らせ

- 宇城市の小中学校は、12月30日（月）から、翌年の1月3日（金）まで、閉校になります。
閉校中に緊急の連絡がある場合は、宇城市役所代表（32-1111）に御連絡ください。折り返し連絡いたします。
- 後期後半は、1月7日（火）からスタートします。
下校は14:50です。

保護者の皆様、地域の皆様方には、旧年中大変お世話になりました。また、「かけはし」に目を通していただき心より感謝申し上げます。
2025年が皆様にとって幸多き一年になることを心よりお祈りいたします。

